



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

maladie de Parkinson

Question écrite n° 18622

## Texte de la question

M. Francis Saint-Léger appelle l'attention de M. le ministre de la santé, de la famille et des personnes handicapées au sujet de la prise en charge de la maladie de Parkinson. Il n'existe pour l'heure aucune structure adaptée pour recevoir des personnes, de plus en plus nombreuses, fortement touchées dans leur quotidien. Il désire connaître ses intentions à ce sujet.

## Données clés

**Auteur :** [M. Francis Saint-Léger](#)

**Circonscription :** Lozère (1<sup>re</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 18622

**Rubrique :** Santé

**Ministère interrogé :** santé

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 19 mai 2003, page 3805